

Kunker, Menparekraf RI Sambangi Taman Wisata Alam Batu Angsus Kota Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.INDONESIASATU.ID

Feb 16, 2022 - 22:58



Menparekrf RI Sandiaga Uno bersama rombongan Dalam Kunjungan di Taman Wisata Alam Kota Bitung

BITUNG - Dalam rangkaian Kunjungan Kerja Ke Sulut Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif RI, Sandiaga Salahudin Uno, sambangi kota Bitung dalam rangka penyerahan Dana Alokasi Khusus 2021 sekaligus pencaangan rencana Alokasi khusus tahun 2022.

Menteri Karekraf dalam kunjungannya didampingi Sekertaris Memparekraf, Ni Wayan Giri Adnyani, Deputi Bidang Pengembangan Destinasi dan Infrastruktur Ario Prawiseso, dan Staf Khusus Menteri. disambut Wali kota dan Wakil Wali kota Bitung serta Sekda dan sejumlah KPD Pemkot Bitung pelisir ke Taman Wisata Alam Batu Angus kota Bitung, rabu (16/02/2022).

Mengawali sambutannya, Usai mendegarkan Presentasi Walikota Bitung lewat Zoom, terkait potensi Wisata di Selat Lembeh yang menjadi Situs Muck Diving dengan dasar laut berpasir dan terbaik di Dunia yang juga mendapat sebutan the Mecca of Macro Pothogradi menyampaikan apresiasinya dengan memberikan Pujian kepada Walikota Bitung.

Bahwa Presentasi yang disampaikan Walikota Bitung menurutnya, merupakan presentasi terbaik dari seluruh kepala-kepala Daerah yang pernah didengarnya. Karen selain Metavora presentasi yang disampaikan juga dilengkapi dengan Vidio yang mudah diserap dengan baik.

" Presentasi Walikota Bitung yang paling terbaik, karena semua paparan dilengkapi dokumentasi Vidio yang mudah di serap dengan baik," kata Mentri Parekraf, yang sambut Aplous para tamu undangan.

Dirinya pun menuturkan sangat bahagia berkunjung ke kota Bitung yang memiliki banyak potensi Pariwisata dan ekonomi kreatif. Sehingga dia juga megharuskan buka peluang usaha untuk ciptakan lapangan kerja.

" Kota Bitung salah satu kota yang mengalami pertumbuhan yang baik di tengah pandemi dengan adanya kekuatan ekspor dari produk-produk yang memang memiliki keunggulan

" Mari gunakan kesempatan ini untuk program tepat sasaran, tepat manfaat dan tepat waktu untuk menjawab kebutuhan masyarakat," pungkasnya.

Dalam rangkaian kunjungannya Menteri Sandiaga diakhir Kegiatan menyerahkan Dana Alokasi Khusus 2021 yang diterima langsung Wakil Wali kota Hengky Honandar di dampingi Sekertaris Daerah kota Bitung Audy Pangemanan.

Turut hadir Kapolres Bitung AKBP Alam Kusuma S.Irawan, Dandim 1310 Bitung di Wakili Danramil, Badan Promosi Pariwisata Kota Bitung Hentje Alvy Pongoh, Kadis Pariwisata Kota Bitung Pinkan Kapoh, Kepala Balai Konservasi Sumber Daya Alam Prov.Sulut Askhari Dg Masiki, Investor PT Taka Dewi Y. Wowor dan Sri Nurul Rianawati serta Stackholder Pelaku dan Komunitas Ekraf. (AH)